

土屋グループのトピックス

高浜代表よりご挨拶



新年、明けましておめでとうございます。

2024年11月より、株式会社土屋は第6期を迎えました。これもクライアントの皆さまのご信頼あってこそと、心より感謝申し上げます。

土屋グループでは、下記の5つの経営理念を掲げて事業を行っています。

- | | |
|---------|--|
| フィロソフィー | 「生き延びる」の肯定 |
| バーパス | つながりあい ささえあう 場の創造 |
| ミッション | 探し求める 小さな声を |
| ビジョン | オールハッピーの社会の実現のために 永続するトータルケアカンパニーに進化する |
| コアバリュー | 世界を変えるために 私たちは変化し続ける |

これらの経営理念を実現することが私たちの目的であり、第6期も引き続き継承していきたいと思います。そして重度訪問介護サービスにおいては、一人でも多くの方々にサービスを届け、へき地ケアや離島ケアに本格的に取り組む方針です。また、高齢者の在宅生活を支えるためのインフラとして定期巡回サービスを拡充し、高齢者・障害者対応グループホームの立ち上げにも着手します。

クライアントの皆さまが安心・安全に地域で暮らし続けられるよう、今後とも土屋グループ一丸となって、努力を惜しまず邁進する所存ですので、皆さまの変わらぬご愛顧の程、よろしくお願ひいたします。

社長室よりクライアントの皆さまへの御礼とお詫び

クライアントの皆さま・ご家族さまにおかれましては、「社会参加の状況についてのアンケート」(2024年10月)にご協力ください、ありがとうございました。

本アンケートは、よりよい社会の実現に寄与すべく、障害をお持ちの方の社会参加、とりわけ就労の状況やニーズ、就労にまつわる不安などご回答いただいたものです。

現在、140通以上のご回答が届いており、申し訳ございませんが、アンケート結果につきましては今しばらくお時間をいただき、次回の「土づくり春号」にてお伝えさせていただきたく思っております。

改めまして、アンケートにご回答いただきました皆さまには、深く御礼申し上げます。

また、今回はご回答をいただくことが叶わなかった皆さまにおかれましても、今後はより一層の改善に努めてまいりますので、今後ともご協力・お力添えのほどをどうぞよろしくお願い申し上げます。

クライアントと土屋グループをつなぐ新コーナー 「声を聞かせて！」

今回のテーマ

「アテンダントと距離が縮まった出来事」

あるクライアントさんから「ヘルパーさんとの思い出やエピソードを読んでみたい」との声をいただきました。その声をリレーして、クライアントのみなさまからの声を募集します。集まった声は、今後土づくりにてご紹介します。

ご回答は
こちらまで

tcy_shachoshitsu@care-tsuchiya.com



件名:「エピソード」

イベントのご報告

『岡山の在宅医療と在宅福祉を考える会』発足記念イベント

開催日

2024年11月20日

登壇者

入江真大（医師／岡山の在宅医療と在宅福祉を考える会代表）
川口有美子（NPO法人さくら会 副理事長）
小森栄作（ももたろう往診クリニック 院長）
高浜敏之（株式会社土屋 代表取締役CEO）

テーマ

岡山の在宅医療と在宅福祉の連携

参加人数

会場：約100名、オンライン：約500名

株式会社土屋の後援により、岡山の在宅医療・福祉の連携促進を目指す新団体「岡山の在宅医療と在宅福祉を考える会」（代表：入江真大医師）が2024年11月に設立されました。

○ 入江医師が語る『岡山の在宅医療と在宅福祉を考える会』

目的

医療と福祉の連携を促進し、在宅療養環境の改善を図る。関係事業所に限らず、サービス利用者やその家族、地域住民を含めた交流を通じて、地域共生社会の実現を目指す。

背景

高齢化が進む日本では、地域包括ケアシステムが整備され、介護予防や生活支援の充実が図られているとはいえ、在宅医療・福祉の現場では、多職種の連携や理解の不十分さにより、支援を必要とする方に適切なサービスが届けられていない状況が見受けられます。多職種が連携できる場の必要性を感じたことから、本会の設立に至りました。介護離職や、医療的ケア児を育てる親の就労制限に関する課題の解決も含め、今後は関連職種や利用者・ご家族、地域住民など様々な方が交流し、知識を深め、連携できる場を提供したいと考えています。そして、障害を持っていても安心して地域で暮らせる場を作りたいと思います。

○ 川口有美子氏による基調講演「ALSの重度訪問介護」の概要をご紹介！

当日のイベントでは、ALSのサポートセンター『NPO法人さくら会』の副理事長であり、長らくALSの母親の介護をしてきた川口有美子さんによる基調講演が行われ、日本ALS協会の理事を12年間務めた経験から、呼吸器装着の有無に関する日本と海外の違いや、海外と比べて整備されている日本独自の難病対策についての話がなされました。

現在の日本の優れた難病支援制度は、川口さんの恩師である「さくら会」の初代理事長・橋本操氏や日本ALS協会等の活動により構築されてきました。日本全国で多くの署名を集め、国に喀痰吸引を容認してもらうに至った経緯や、「さくら会」による全国各地での喀痰吸引の研修会、そしてそれら「草の根運動」を通して喀痰吸引が法制化されるに至った歴史は、24時間介護保障を可能とした大きな運動として記憶されています。

川口さんはまた、介護事業を自身で立ち上げ、当事者自らがヘルパーを育成するという「さくらモデル」を橋本氏と共に確立しました。家族を介護から解放し、単身独居の実現を目的とした革新的なモデルですが、そうした試行錯誤の歩みを通して、川口さんは患者・家族に向け、ご自身が「意思決定」を行うことの重要性について訴えられました。中でも、医師や事業所等に依頼すべきことを患者自身が把握し、市町村への介護給付の申請書類も自分で作成することで「自分のニーズを知ることの大切さ、その上で患者発信により多職種の方それぞれが安心して動ける状況を作ること、またできるだけ在宅介護を用いて家をオープンにし、密室化しないことが大切だとしています。

「自分のものにあるものを探し出すよりも、自分を囲むものの中にいた方がいい」

（川口さんの恩師・立岩真也氏著『良い死／唯の生』より）

前号で予告しておりました高野元氏によるイベントにつきましては、日時が決定しましたらお知らせいたします。



クライアントのみなさまへ

広報土づくりへのご意見・ご感想はこちらまで
tcy_shachoshitsu@care-tsuchiya.com

当社介護サービスにおいて虐待や身体拘束が疑われる場合がありましたら、下記までご一報ください。
client@care-tsuchiya.com

発行元 株式会社土屋
岡山県井原市井原町192番地2 久安セントラルビル2階

